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Crypto Platform Voyager Keying in
Staking, NFTs im Jahr 2022

Das Unternehmen investiert in eine Reihe neuer
Geschäftszweige, um die Abhängigkeit vom

Handelsvolumen zu verringern, sagte CEO Steve Ehrlich
bei einer Telefonkonferenz am Dienstag Voyager baut ein

NFT-Angebot auf, das Kunden den Zugang zu einer Vielzahl
von Marktplätzen ermöglicht Voyager Digital verstärkt das
Staking und steigt in NFTs ein, da das Unternehmen nach

einem Rekordquartal seine Einnahmequellen diversifizieren
will. Das Unternehmen habe seinen Umsatz im vierten

Quartal im Vergleich zum vorangegangenen
Dreimonatszeitraum verdoppelt, teilten Führungskräfte am

Dienstag bei einer Telefonkonferenz mit. Die Einnahmen
von 165 Millionen US-Dollar im letzten Quartal – im

Einklang mit den im Januar bekannt gegebenen
Schätzungen &amp;hellip;



Das Unternehmen investiert in eine Reihe neuer
Geschäftszweige, um die Abhängigkeit vom
Handelsvolumen zu verringern, sagte CEO Steve Ehrlich
bei einer Telefonkonferenz am Dienstag
Voyager baut ein NFT-Angebot auf, das Kunden den
Zugang zu einer Vielzahl von Marktplätzen ermöglicht

Voyager Digital verstärkt das Staking und steigt in NFTs ein, da
das Unternehmen nach einem Rekordquartal seine
Einnahmequellen diversifizieren will.

Das Unternehmen habe seinen Umsatz im vierten Quartal im
Vergleich zum vorangegangenen Dreimonatszeitraum
verdoppelt, teilten Führungskräfte am Dienstag bei einer
Telefonkonferenz mit. 

Die Einnahmen von 165 Millionen US-Dollar im letzten Quartal –
im Einklang mit den im Januar bekannt gegebenen Schätzungen
– stiegen von 3,5 Millionen US-Dollar im vierten Quartal 2020. 

Die Gewinne waren mit 2,5 Millionen US-Dollar eher gedämpft,
was durch einen Verlust von 16 Millionen US-Dollar im Staking-
und Kreditgeschäft des Unternehmens nach unten gezogen
wurde. Laut Chris Allen, Analyst bei Compass Point, überstiegen
die an Kunden gezahlten Prämien die Gebühren für diese
Dienste. Er schrieb in einer Forschungsnotiz, dass das Defizit
eine Verbesserung gegenüber den Vorquartalen sei.

CEO Steve Ehrlich sagte, er erwarte, dass das Staking-Geschäft
von Voyager irgendwann in diesem Jahr profitabel werde.

„Wir investieren stark in die Ertragsdiversifizierung, da wir



versuchen, unsere Abhängigkeit vom Handelsvolumen zu
verringern“, sagte Ehrlich.

Laut Chief Financial Officer Evan Psaropoulos stammten
Einnahmen in Höhe von rund 87 Millionen US-Dollar aus
Transaktionen. Etwa 57 Millionen US-Dollar stammten aus der
Kreditvergabe und dem Abstecken und übertrafen damit das
Unternehmensziel von 50 Millionen US-Dollar für den Sektor.

„Die Diversifizierung unserer Einnahmen lässt uns glauben, dass
unsere vierteljährlichen Mindesteinnahmen selbst in Zeiten
geringerer Marktaktivitäten und niedrigerer Kryptopreise 100
Millionen US-Dollar übersteigen werden“, sagte Psaropoulos.
„Die Erhöhung der Umsatzdiversifizierungsstrategie und der
Produkt-Roadmap wird nur die Mindestuntergrenze erhöhen.“

Die Gesamtzahl der verifizierten Benutzer stieg Ende 2021 um
etwa 50 % auf 3,2 Millionen, während die finanzierten Konten im
gleichen Zeitraum um etwa 25 % auf fast 1,1 Millionen
wuchsen. 

Das Vermögen auf der Plattform wuchs von 4,3 Milliarden US-
Dollar Ende September auf 5,9 Milliarden US-Dollar zum 31.
Dezember. 

Staking, NFTs und Aktienhandel

Voyager unterstützt jetzt das Staking für 11 Coins, und Ehrlich
merkte an, dass das Unternehmen daran arbeitet, Staking auf
Avalanche (AVAX) anzubieten.

Das Unternehmen strebt weiterhin einen Ertrag von mindestens
40 Millionen US-Dollar und Staking-Einnahmen pro Quartal an.

Voyager hat auch ein Team eingestellt, um seine NFT-Strategie
(nicht fungible Token) zu entwickeln. Ehrlich sagte, das
Unternehmen konzentriere sich darauf, die NFT-Teilnahme zu
vereinfachen.



„Wir glauben, dass es so viele Marktplätze gibt, dass die
Verbraucher auf alle zugreifen möchten, und wie wir ihnen diese
gesamte Umgebung liefern, ist unserer Meinung nach die
Zukunft von NFTs“, sagte er. „Es ist nicht nur ein Marktplatz,
und deshalb suchen wir nach einer Lösung, die einen größeren
Umfang außerhalb der Voyager-Plattform umfasst.“

Voyager baut auch ein „Brokerage der Zukunft“ auf, bei dem
Benutzer Aktien von der App des Unternehmens aus mit
Stablecoin USDC handeln können, um Trades zu finanzieren. 

Das Unternehmen stellte im November seine bevorstehende
Krypto-Debitkarte vor, die bis zu 9 % jährliche Prämien
auszahlen würde. Ehrlich sagte am Dienstag, dass ausgewählte
Mitarbeiter die Karte testen, und fügte hinzu, dass die Warteliste
200.000 Personen erreicht habe.

Voyager unterhält derweil Pläne, noch in diesem Jahr nach
Frankreich und in andere europäische Länder zu expandieren.

Beeinflusst der Vergleich von BlockFi Voyager? 

Ehrlich ging auch auf die Einigung von BlockFi mit den
Regulierungsbehörden ein, die er als „eine bedeutende
Entwicklung in der Branche“ bezeichnete, die einen potenziellen
regulatorischen Weg bieten könnte.

Es wird Berichten zufolge erwartet, dass die Krypto-Lending-
Plattform Bußgelder in Höhe von 100 Millionen US-Dollar an die
Securities and Exchange Commission und die staatlichen
Aufsichtsbehörden zahlen wird, weil behauptet wird, sie habe
illegal ein Produkt mit hohen Zinserträgen angeboten.

Zac Prince, CEO von BlockFi, schrieb am Montag auf Twitter,
dass der Vergleich „einen klaren Weg nach vorne für die Leute
aufzeigt, Zinsen auf ihre Krypto zu verdienen“.

Ehrlich argumentierte, dass es Unterschiede gibt Das

https://www.investvoyager.com/vlp/


Treueprogramm von Voyager, das Inhabern von Voyager-
Token Belohnungen und BlockFi-Zinskonten bietet. Voyager
befindet sich in laufenden Gesprächen mit den
Aufsichtsbehörden, fügte er hinzu. 

„Voyager hat Anfragen und Vorladungen von der SEC und
bestimmten Staaten im Zusammenhang mit dem
Prämienprogramm als Teil von nicht öffentlichen Ermittlungen
erhalten“, sagte Ehrlich. „Natürlich glauben wir, dass Voyager-
Konten, die Prämien verdienen, den geltenden US-Gesetzen
entsprechen und freuen uns darauf, dies bei Bedarf
nachzuweisen.“

. .

Der Beitrag Crypto Platform Voyager Keying in on Staking, NFTs
in 2022 ist keine finanzielle Beratung.

Details

Besuchen Sie uns auf: krypto-news.at
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